

N

Nuestro archivo

80 años | 15 de noviembre de 1944

Caravana de empleados arriba hoy a la zona

Ayer emprendió viaje al sur desde Santiago una caravana de turistas rumbo a Puerto Montt. Se espera que hoy lleguen a Puerto Varas, desde donde tomarán dos góndolas proporcionadas por la Ferronave y el señor Braüning. Son en total 70 excursionistas, quienes ejercen como empleados de la industria y el comercio. Su llegada al sur es en recompensa por su buen desempeño.

50 años | 15 de noviembre de 1974

Sortearán Austin Mini para financiar Navidad

Hoy se realizará el sorteo en Puerto Montt de un flamante Austin Mini, vehículo que fue adquirido por diez familias de Puerto Montt para realizar una rifa que permita financiar las navidades de los niños más pobres de la ciudad. El sorteo se llevará a cabo en los salones principales de la municipalidad, ante la presencia de un notario público.

10 años | 15 de noviembre de 2014

5 mil personas padecen diabetes en Puerto Montt

Al menos cinco mil personas en Puerto Montt padecen de diabetes, pero sólo 515 de ellas están bajo control en el Hospital Doctor Eduardo Schütz. De ese total, 60 casos corresponden a menores de 18 años. Tal realidad fue dada a conocer por la doctora Mónica Winkler, médico jefe de Atención Ambulatoria del Hospital, quien dijo que esos 60 menores padecen de diabetes tipo I.